



発行所 鹿児島県姶良郡姶良町役場
発行人 池田盛孝 編集人 雨乞信

(印刷所)
キング堂印刷所

町の人口動態
(5月1日現在)

世帯数	6,950戸
人口	10,838人
	男女計 12,612人
	23,450人
4月の	出生 18人
	死亡 16人
	転入 399人
	転出 326人



雨期の交通事故を防ごう

(とじておくと便利です)

いよいよ、これから雨の多い時期になります。

雨の日は、晴れた日にくらべ、とかく交通のルールが守られにくくなり交通事故が起りやすくなります。

四月に入学（園）したこどもたちは、まだなれない足取りで通学（園）をしていますから、くれぐれも交通事故に注意してほしいものです。

本町は、交通事故多発

指定町になっています。運転者のみなさんあなたは、きまつたルールで、きまつた速度で運転していますか？

事故を起こしてからは取り返しはつきません。交通法規を守り安全運転につとめましょう。

また、歩行者のみなさんは、とくに道路を横ぎるときや横断歩道を渡るときなど左右に十分目をくばり安全をたしかめてから横断しましょう。

交通事故は運転者と歩行者が相協力してこそ防げるものと思います。お互いに協力し合い、事故の撲滅につとめたいのです。

上京始良町長池田盛孝 告白

始良町長 池田盛孝

毎年のことながら、三月は新年度当初予算の策定、年間の諸事業の決定などで長期議会が開催されさらに四月は、年度の始まりでいろいろ忙しい月であります。せつから各地部落よりご案内をいただきながら失礼いたしましたことを紙面をもつてお詫びいたします。

広報あいら一三三号（四月二十日発行）にて詳細本年度の施政方針をお伝えいたしましたが、ご承知願えたことと思います。

新年度の予算、事業にあたりましては、議会でも慎重に審議され「米」の問題を中心に、田園都市の構成、町道の舗装、都市としての発展策、また、とくに国道十号線のバイパスの問題、開発公社を設立し墓地の早期実現、工場誘致などに対する意見が活発に述べられ、一応建設省に出向き陳情するとともに建設省の考え方を正すことも必要ではないかとの意見があり

さうしながら失礼いたしましたことを紙面をもつてお詫びいたします。

混雑する国道十号線の実情や開発公社の問題などについて現情を説明いたしまして一日も早くこの解決に協力されるようお願いいたしました。

さらに文部省の今村課長補佐と内閣総理府の今村武俊氏を訪問いたし、アーレ建設や校舎の建築のことなどについて陳情いたしました。

また、旧成美小学校跡の福祉施

設の件で厚生省坂元児童局長にお

会いし、精薄児のことなど実情を

いろいろ説明いたし福祉施設の早

期実現をお願いしてまいりました。

なお、工場誘致につきましては

川内にありますセラミック工場の

京都本社を尋ね、社長以下幹部の

かたがたにお会いいたしまして、

今後工場拡張の計画がありました

ら是非本町に設置していただくよ

うお願いいたしました。

出生・死亡届けは

現住所でもできます

これまで出生、死亡の届けは、人口動態をつかむため事件発生地つまりお産をした場所、死亡した場所の市町村役場でしか届出ができませんでしたが、国民の利便をかるため、他の戸籍の届出と同様に、本人（出生児・死亡者）の

本籍地または届出人の所在地（住所地、居所または一時滞在地を含む）で届出ができるようになりました。

このほか従来どおり事件発生地でも届出することができます。

最も思い出となつたのが別府の青年会一年生として、又青年団員として研修旅行に参加しました。社員の研修旅行に参加しました。社会人一年生として、又青年団員として研修旅行に参加しました。

年との交流会です。それによって

私自身いろいろと考えさせられる

点が多いでした。別府市の現況を

述べてみますと、現在別府市で地

域団体として登録されているのが

六団体、約一五〇名、地域青年団

といつても、その中にはグループ

があります。

郡の青年団が社会的にも新たな

目で認識されるためには奉仕活動

は必須課目です。我々自身が青年

サークル的なものが多く、從来考

えていた地域の発展等に直接

寄与する青年団よりも、団員各自

の活動を盛り上げてゆこうという

しましたが、いずれも明るい見通

しがついたことをお伝えいたしま

す。

この工場は県でも推奨する優秀な工場の一つです。近く社長に来

町を願い、適当な場所を見ていた

だくことになり得ると思います。

この工場は県でも推奨する優秀な工場の一つです。近く社長に来町を願い、適当な場所を見ていただくことになり得ると思います。

以上大まかに上京の報告をいたしましたが、いずれも明るい見通しがついたことをお伝えいたしました。

最近問題となつた学園紛争、これも青年の主張の一つのあらわれです。自分の意志で訴えていますしかし残念なことはこれら少數の人々が手段を選ばず、ただ破戒のみ走りすぎていることです。これら少數の人々がもつと広い視野で現実をみつめ、自己のみに留らず、他人の役に立ちたいとう奉仕的精神が宿るなら、もつと別の方法を選ぶべきだと私は思います

青年はいつの時代でも歴史を築いてゆきます。西洋史、日本史、その他のいくたの戦いにおいても歴史の基盤を造るのは青年です。私達が世界の情勢に目を向け、自分が何かやらねば! といふ闘士が湧いてきます。生きているのとて、平凡な生活の中で、青年

達が世界の情勢に目を向け、自己の生活を振り省る時、広い視野に

なつていています。しかし残念な

ことは、これらサークル同志の交

流が全くないということです。そ

れに從来考えられていた奉仕的活

動はなされていません。

始良郡の青年団の場合はどうで

しょう。別府の青年団よりはうま

く統合されていますが、まだ地域

団体としての域を脱していないと

思いますが、各町では奉仕的な活

動がある程度行なわれています。

しかし郡青協（始良郡青年団連絡協

議会）の社会的奉仕活動は行なわ

れていないと聞きます。たとえば

この間のような吉松町の地震災害

に対しても積極的に呼びかけ

手段として青年団活動も一つの方

法でしょう。同じ年代の若者が何

を考え、何を求めて生きているの

か、論じ合う、意見の交換をする

そうすることによって広い感覚を

築きあげてゆきたいものです。

私は研修旅行に参加してお互い

の意見交換の大切さを知らされま

した。

団活動を盛り上げるためにも、

社会のためにも、広い視

野のもとで奉仕的精神を忘れては

ならないと思います。



研修旅行に参加して

上野佐恵子

「青年文集より」

第二回の町青年団文集ができました。そのうちから一つだけみ

なさんには紹介します。

第一回の町青年団文集ができましたので、さっそく上京いたしました。混雑する国道十号線の実情や開発公社の問題などについて現情を説明いたしまして一日も早くこの解決に協力されるようお願いいたしました。

さうしながら失礼いたしましたことを紙面をもつてお詫びいたします。

広報あいら一三三号（四月二十日発行）にて詳細本年度の施政方針をお伝えいたしましたが、ご承知願えたことと思います。

新年度の予算、事業にあたりま

しては、議会でも慎重に審議され

「米」の問題を中心に、田園都市

の構成、町道の舗装、都市として

の発展策、また、とくに国道十号

線のバイパスの問題、開発公社を

設立し墓地の早期実現、工場誘致

などに対する意見が活発に述べられ、一応建設省に出向き陳情する

とともに建設省の考え方を正すこととも建設省の考え方を正すこととも必要ではないかとの意見があり

もうお願いいたしました。

第十一回 水道週間

※水道があつて明るい今日があり

明日がある。

六月一日から七日までの一週間全国的に水道週間が展開されます。これは健康を守り明るい家庭をつくり、経済を伸ばし、消防に活躍するなど、国民生活を快適に発展させる「水道」を正しく理解すると共に、水道のない地区には速やかに施設し、既設地域の住家には全戸が取り付けてくださるよう、水道の普及に努める運動週間であります。

※水道事業経営の仕組み

地方公営企業法に基づき町が国や金融機関から借金し、この金で水道施設を建設、拡張、改良して水を使つた人から「水道料」を元金、利息を二十年の長期にわたり、年賦で返済しながら、人件費（職員の給料、賃金）物件費（電力料、薬品、その他経営費）を支払つて経営して行く「独立採算制を原則」とした企業であります。もっと詳しくいいますと、一般会計から切り離された独立会計であること。国県町からは何らの補助はないこと。水道企業自身が金を借り施設をつくり収入としては「水道料」しかないわけで、課としては真剣に会社を経営するような気持ちは経営の合理化、経費の節減を図っておりますが、収入不足分については、水道料を値上げして補なう外は途はありません。しかし儲ける必要はないわけで、収入と支出が均衡がとれればよいわけですが、値上げにしても不足分

だけの値上げ巾に止めなければなりません。

町の施設である役場、学校、プール、公衆便所、公園などで使われる水は「ただ」と考えておられる方もありましようが、一般の会社農協などと同様「料金」をもらつております。また町からの借金も他の金融機関から借りた金と同様元利ともに返済することになつております。

※町内水道事業の創業と現状

上水道施設建設の与論が高まり町としてもなくてはならない施設でありますので、四十年度から四十二年度の三年継続事業として議会の承認を得て工事に着手いたしました。

創業事業の概要是次のとおり

一、給水区域
山田地区 下名、大山（除く中川原）
帖佐地区 東餅田、西餅田
鍋倉 三拾町
豊留、深水
脇元、平松（除く森
山以西）

（二）配水管の効率が低いこと。
最近の着工であるため建設費が高くなつたこと。

町内で買いましょう!!

町民みんなのご協力によりま

給水を開始いたしました。

しかし給水除外地域の指定区域

編入、団地の進出、住宅の増加、

自家用水からの切替えなどで水の

需要が増してきましたので、山田

の水源では給水の絶対量が不足す

る計算になりました。そこで第一

次拡張工事を四十三年度から四十
五年度までの三ヶ年計画で着手す
ることになりました。

工事の概要是中津野、麦ノ瀬に水

源池をつくり（一日最大給水量四
千m³）、船津岡に配水池（貯水量千
五百m³）に揚水し、十三谷線を下
り森山で既設配水管網に連結して

五月下旬には給水する予定であり

ます。

この第一次拡張工事でここ数年

間の水量については十分貯えると

考えられます。

しかしこの建設のかけには地元

住民の反対運動が起り、当時の課

長をはじめ職員の苦労はみなみ

ならぬものがあつたと聞いており

ますし、当時の記録によつてもう

かがい知るところです。

※町内水道の見通しは明るい

現在のところ町水道料金は全国

平均を上廻り、近隣市町村とくら

べて高額であります。が次に起因し

ているようです。

（一）最近の施設であること。

最近の着工であるため建設費が

高くなつたこと。

（二）配水管の効率が低いこと。

最近の着工であるため建設費が

高くなつたこと。

水道使用者にお願い

一、漏水、断水、その他の水道に異常があつたら、すぐ電話311

5に連絡してください。係員が

まいります。

二、特に借家人、アパート住いの方にお願いしますが、転入、転出や一ヶ月以上空家にする方は止水、開栓をせねばならないの

で連絡してください。

開栓、止水手数料各100円

それと検針日後、月の中途で開栓、止水のときの水道料金は次

のとおり

五立方メートル未満 220円

基本料金三六〇×二分の一十三

〇（メーター使用料）220円

五立方メートルを越えるものは1と月

分とみなす以上の計算で料金を

支払いの上転出してください。

三、メーターポックは清潔に

検針のときボックのまわりに

草が茂つたり、物が置いてある

家があります。検針しやすいよ

う清潔にして下さい。

農業機械

（田植え機）の実演会実施

近代化農業育成の一環として、

昭和四十五年度、県、姶良町共催

による田植え機の実演会を次のとおり実施いたしますので多数参観

していただきますようお知らせいたします。

日 時 六月十二日 九時より

場 所 旧三叉小学校南側

実施面積 約一町歩

実演機種 県下全メーカー

十機種位実演の予定

経済課

町民のご協力があれば解消できる問題であります。その外住宅公団、住宅業者の進出による団地の造成、重富地区的都市計画など住家の新築はめざましく、新規取付けは年六〇〇件平均です。過疎になら人口減少の一途をたどる他町村と比べると見通しは明るく期待がもてます。以上町水道事業の概況を説明いたしましたが、現在の状況では経営が困難ですので、もつともつと水道を取付けてくださると共に水を多く使っていただき、安定した経営になりますよう、ご協力をお願い申し上げます。

（三）普及率が低い。

給水区域戸数の五一%しか取付けていない。もつと普及に努力しなければならない。

（四）大口需要者が少ない。

工場、官庁、店舗、会社、病院など大口需要者が少ない。

（五）戸数が少ない。

昭和四十五年度

農政推進方策について

(その2)

一、【米の生産調整】

その後の動き

昭和四十五年度国の農林関係予算の総額は、約九、一七七億円となりそのうち、米の生産調整費に約八、一四億円、その他食管会計繰入金二、〇一六億円などいかに米に対する財政負担が大きいかが、想像できます。

そこで、米の生産調整その後の状況について申し上げますと、

まず本町の場合

各関係者のご努力と、農業者のご理解ご協力を得まして四月三十日現在

調整目標面積九五・五ヘクタールに対し、一五〇・六ヘクタール

調整目標数量三九五・二屯

となり、いずれも一五〇%を上まわる実績となりました。

なお県分についても（四月二十日）現在において

目標面積四・六一〇ヘクタールに対して一八九%

に対して一六・一〇〇屯

に対して一五八%の達成率になつております。

なおこれらの内訳をみますと始良町の場合

休耕が九・三・五%となり

休耕が圧倒的に多いのが実状であります。

ります。また県の場合もほぼこのようない現状であります。

今後一般水稻の作付けを行なわれるわけであります。休耕地に對しましては、一般水田の作付けが行なわれた後、八月一日以降各休耕地について一筆毎に現地確認調査をいたしまして、確認の上奨励金の交付申請をいたすこととなりますので、その間病害虫防除、雑草対策、地力維持対策などに留意されますようお願いいたします。

次に今後残された問題点として耕された場合

他に適当な転作作目がなく、また諸種の事情によりやむを得ず、休耕される場合

転作が好ましいのであります。しかし田植え前の耕起だけは是非実施していただきたいと思います。

また田植え後の対策としては!!

周辺の田植えが終わ次第、直ちに休耕地の防除を行ない、周辺水稻への飛び込みを防止することが必要かと思います。以後の防除については一般田、休耕地も含めて共同防除を行なうなどの措置が望ましい。

セジロウンカ、トビイロウンカなどに対しても異常飛来が起きた場合などには

病害虫対策はもちろん、雑草対策、地力維持対策など、放置できない問題があります。

① 病害虫防除対策

休耕地をそのまま放置しますと病害虫の発生源となり、周辺の水稻に被害を及ぼすことは明らかであります。

特に『ツマグロヨコバイ』に対し田植え前の防除につきましては休耕地も含めて出来得れば共同防除を行なうことと、一般田に準じて、耕起または除草剤などを利用して雑草の繁茂を防ぐなどの措置が必要だと思います。

特に田植え前の耕起だけは是非実施していただきたいと思います。

休耕地も含めて一齊防除を行なうことで、又一般水田の防除の際に休耕地も含めて防除することが望ましいと思います。

又休耕地に湛水しない場合には野鼠の生息地となることもありますので、発生に留意していただきたいと思います。

休耕地も含めて一齊防除を行なうことで、又一般水田の防除の際に休耕地も含めて防除することが望ましいと思います。

休耕地をそのまま放置しますと病害虫対策はその公共性からみてならない。これがためには、耕うんを重ねなるべく土壤を風乾して酸素を入れるように留意するなどともに、排水を良好にして、このよいう機会に暗渠排水などの土地改良事業を行ない、乾田化による地力の増強をはかることなどが望ましいと思われます。

以上、水耕田対策について、簡単に申し述べましたが、休耕地の病害虫防除はその公共性からみても、米の生産地域における生産確保のためにも必要なことであり、お互いに注意し合いながら所期の目的が達成出来るよう努力いたしたいと思います。

なお今後できる限り早い時期にこれらの問題について、休耕される農業者との具体的対策について協議いたしたいと思いますのでその節は是非ご出席いただきご協力下さいますようお願い申しあげます。

② 雜草防除対策

水田を休耕した場合、最も厄介な雑草対策には充分考えなければなりません。これがためには、A 雜草の深層さきこみが考えられる。雑草の発生盛期から終期のころ、水田の耕整をこわざない範囲内でできるだけ深くさきこむ。B 除草剤処理については土壤の全面に散布して雑草を完全に枯殺されることが望ましいが、反覆処理組合わせ体系とすることも考えられる。特に除草剤処理の場合隣接水田への薬剤の飛散、流入による薬害の点も考慮しなければならない。

休耕地も含めて一齊防除を行なうことで、又一般水田の防除の際に休耕地も含めて防除することが望ましいと思います。

休耕地をそのまま放置しますと病害虫対策はその公共性からみてならない。これがためには、耕うんを重ねなるべく土壤を風乾して酸素を入れるように留意するなどともに、排水を良好にして、このよいう機会に暗渠排水などの土地改良事業を行ない、乾田化による地力の増強をはかることなどが望ましいと思われます。

以上、水耕田対策について、簡便に申し述べましたが、休耕地の病害虫防除はその公共性からみて、米の生産地域における生産確保のためにも必要なことであり、お互いに注意し合いながら所期の目的が達成出来るよう努力いたしたいと思います。

なお今後できる限り早い時期にこれらの問題について、休耕される農業者との具体的対策について協議いたしたいと思いますのでその節は是非ご出席いただきご協力下さいますようお願い申しあげます。

休耕地も含めて一齊防除を行なうことで、又一般水田の防除の際に休耕地も含めて防除することが望ましいと思います。

休耕地をそのまま放置しますと病害虫対策はその公共性からみてならない。これがためには、耕うんを重ねなるべく土壤を風乾して酸素を入れるように留意するなどともに、排水を良好にして、このよいう機会に暗渠排水などの土地改良事業を行ない、乾田化による地力の増強をはかることなどが望ましいと思われます。

以上、水耕田対策について、簡便に申し述べましたが、休耕地の病害虫防除はその公共性からみて、米の生産地域における生産確保のためにも必要なことであり、お互いに注意し合いながら所期の目的が達成出来るよう努力いたしたいと思います。

なお今後できる限り早い時期にこれらの問題について、休耕される農業者との具体的対策について協議いたしたいと思いますのでその節は是非ご出席いただきご協力下さいますようお願い申しあげます。

休耕地も含めて一齊防除を行なうことで、又一般水田の防除の際に休耕地も含めて防除することが望ましいと思います。

休耕地をそのまま放置しますと病害虫対策はその公共性からみてならない。これがためには、耕うんを重ねなるべく土壤を風乾して酸素を入れるように留意するなどともに、排水を良好にして、このよいう機会に暗渠排水などの土地改良事業を行ない、乾田化による地力の増強をはかることなどが望ましいと思われます。

以上、水耕田対策について、簡便に申し述べましたが、休耕地の病害虫防除はその公共性からみて、米の生産地域における生産確保のためにも必要なことであり、お互いに注意し合いながら所期の目的が達成出来るよう努力いたしたいと思います。

なお今後できる限り早い時期にこれらの問題について、休耕される農業者との具体的対策について協議いたしたいと思いますのでその節は是非ご出席いただきご協力下さいますようお願い申しあげます。

食後に歯の清掃を

六月四日から一週間、歯の衛生週間です。

歯の清掃は、日常生活でのたし

なみとして行なわれています。し

かし、初期の効果をあげるために

は、食事のあと、なるべく早く、

正しい方法で行なわなければなりません。

正しい方法とは、回転法が適當

です。清掃効果が高く、容易に行なえるからです。

歯の清掃を行なう場合、こども

に対しても、むし歯の予防を、お

となに対しても、歯槽膿漏の予防

を主眼において行なうことが必要

です。食後に歯ブラシを用いるこ

とが困難な場合には、口を洗うこ

とだけでも実施したいものです。

C 次回水稻作にたいきゅ肥料を多

住宅改良建設資金貸付け

経済課

住宅改良建設資金貸付け
受付 五月十八日から
十月三十一日まで

昭和四十五年度個人住宅、農山漁村住宅および住宅改良建設の借入申込み受付けがはじまりました受付期間は、四十五年五月十八日から十月二十一日までです。受付場所は、建設場所もよりの「住宅金融公庫業務取扱店」または「住宅金融公庫受付取扱店」と表示した金融機関です。貸付条件など細略については役場建設課にお問い合わせください

河川愛護月間

五月十五日—六月十四日まで

河川事業は、住民の生命財産を水害から守るための重要な事業であります。その目的を達成するには、町民みなさんのご理解とご協力がなければできません。愛護月間中はもとより、ふだんから河川に対するご理解とご協力ををお願いします。月間中の作業要領は次のとおりです。

一、流水の障害物の除去
ア、河川に繁殖する雑草などの除去
イ、河川内に停滞する流木、ちり、ごみなどの除去

二、堤防の維持修繕

二級建築士の試験

受験申込六月五日まで

七月二十五日、二十六日の二日間、二級建築士の試験が行なわれます。

この試験は、建築士法（昭和二十五年法律第二〇二号）第十三条规定に基づいて行なわれるものです。

① 学校教育法による大学もしくは高等専門学校、旧大学令による大学または旧専門学校令による専門学校で、正規の建築に関

ア、き裂または表面に生じたでこぼこなどは良土を補充してつき固める。
イ、水箇所はその原因を調査し、防水対策を講ずる。
ウ、もぐら穴などは切り返してじゅうぶんつき固める。
エ、堤防のり面で洗掘されるおそれがある箇所は、張芝を施す。
オ、その他、小規模な崩壊箇所については応急措置を施す
以上のような作業要領ですが、みなさんの自發的な協力をお願ひします。

- ① 申込方法
ア、受験申込書に受験手数料として一千二百円の鹿児島県収入証紙をはりつけること。
- ② 受験資格を証明するための必要な卒業証明書または検定合格証明書添付すること。
- ③ 受験申込書の提出期間
期間 五月二十五日から六月五日まで。

受験申込手続

- ① 受験申込書等の請求方法
提出場所 県土木部建築課
試験場所 鹿児島市山下町自治会館四階ホール
- ② 受験申込書等の請求方法
提出場所 県土木部建築課
試験場所 鹿児島市山下町自治会館四階ホール

主婦の内職に大島紬を

理事長 得田義彦

鹿児島県の渡辺工場

として姶良町平松に協同組合大島紬センターが設立され、早くも二ヶ年を迎えた。

これもひとえに町当局を初め町民の皆様のご協力のおかげと深く感謝しております。

ご承知の通り大島紬は鹿児島県の特産品として近年需要も伸びておりますが、紬は手織りによってつくられるものです。

従いまして企業の伸展と共に織工さんが必

要になつて参ります。

このセンターの織工さんは現在始良町を中心に蒲生、加治木、国分、溝辺、牧園の各地で織つておられます。が町内の方は全体の二〇%に満たない現状です。町内に立派な紬センターがある事をご存じない方が多いのではないかと思われますが、初心者の方でも、センター内で親切に指導し、技術を修得された方には自分の家でも充分織られるよう面倒をみております。

ご希望の方は何時でもセンターの人事課までおこしの上ご相談下さい。

多數の方のご来場をお待ちしております。

!!すすめられ、いまはすすめる

ガン検診 !!

する課程を修めて卒業した者は、これらの学校において、正規の土木に関する課程を修めて卒業した後、建築に関する課程を修めて卒業した後、建築に関して三年以上の実務の経験を有する者、知識および技能を有すると認める者、建築に関する者、の経験を有する者の経験を有する者、(①)～(④)の実務経験年数は、昭和四十五年七月二十四日現在

あなたはガン検診を受けましたか？これが今日の話題となり、朝晩のあいさつになりつつあります。

あなたはこの機会にぜひ受診をおすすめします。

六月九日 山田役場支所
六月十日 中央公民館

受付時間 八時三十分から九時三十分
検診料 三百円

日本脳炎の予防

「太陽の子」を大切に育てよう

「…ことしもそろそろ日本脳炎が流行する季節となりました。昨年は県内で二十二人が発病し、うち三人が死亡しています。

日本脳炎の特徴

日本肺炎は五月ころから十月ごろまでのあいだに流行する伝染病で、抵抗力の弱い子どもや老人にかかりやすい病気です。この病気は、赤痢やインフルエンザのように直接人から人には伝染しません。また集団的に発生することもありません。しかし、死亡率が非常に高く治つてもそのうちの二三十日ぐらいが重い言語障害や手足のまひ、白痴などの精神障害が残るというおそろしい病気です。

け、下痢等の症状をおこし、三十度以上の高熱をだします。顔面は紅潮し、やがて首の筋肉がかたくなり、けいれんがおこり、興奮して頭や手足を激しく動かし、あはれて狂人のような精神症状や言語障害に陥るようになります。

日本脳炎の予防

にかかりやすい病気です。この病気は、赤痢やインフルエンザのよう直接人に伝染します。また集団的に発生することもあります。しかし、死亡率が非常に高く治つてもそのうちの二十分から三十分ぐらいが重い言語障害や手足のまひ、白痴などの精神障害が残るというおそろしい病気です。

日本脳炎は、日本脳炎ウイルスによって引き起こますが、その病源である日本脳炎ウイルスは「コガタアカイエ蚊」によつて、多くからうつさると、つれて

○ 健康には「ふん気」をもつてこと

日本脳炎の症状

日本脳炎の症状

睡眠や栄養を十分とつて、普段から身体の抵抗力をつけておくことが大事です。また、帽子もかぶらず、長い時間、強い日光にさらされないようにしましょう。

分の納期は、五月三十一日まで

四十五年度固定資産税の第一期

○予防接種を早めに受けること

現在、日本脳炎の予防には予防接種を受けるのがいちばんよい方法です。予防接種の効果は、接種後、約一ヶ月を経過しないといふんない免疫がありませんので、

では、一つだけ簡単な消火の方法をお伝えいたしましよう。

夜お休みになる時蚊取り線香を使用しますと、消しわすれでそのまま寝こんでしまうことがあります。このようなちょっととした不注意が大火になりますからねません。そこで、夜

○予防接種を早めに受けること

日本脳炎には特效薬はありません。ですからその予防にじゅうぶん気をくばらなければなりません。日本脳炎の予防方法には、次の二つがあります。

二
くちメモ

- 「一くちメモ」

◎蚊取り線香にタイムスイッチ
蚊の防止に蚊取り線香を使用されるご家庭が多いと思いま
すが、火の始末には十分注意したいものです。

では、一つだけ簡単な消火の方法をお伝えいたしましよう
夜お休みになる時蚊取り線香を使用しますと、消しわすれ
てそのまま寝こんでしまうことがあります。このようない
ちよととした不注意が大火になりかねません。そこで、夜

◎即席ラーメンに大根おろし
即席ラーメンを忙しい時や子供のオヤツによく用います
ラーメンだけでは栄養が不足しますので、火からおろす際に大根おろしを加えますと、非常においしく、栄養価もあ
ります。

この一くちメモは城瀬部落の島中とみ子さんから投稿いた
だいたものです。

紙面をもって厚くお礼申しあげます。

金五千円也	故田中克己様	66
古馬場	田中みつえ殿	
金參千円也	故德丸シズ様	72
奧山花	永野 春男殿	
金式千円也	故千本イセギク様	86
三拾町	千本シズ子殿	
金參千円也	故山口太四郎様	74
駅前	山口幸太郎様	
金式千円也	故原田博文様	3
並木東	原田 純男殿	
金參千円也	故山口スマ様	87
板ノ口	山口 貢貴様	
金拾万円也	故野元淳孝様	51
駅前	野元 晟殿	
東原東	村田 ハル殿	
金式千円也	故西郷隆一様	59
中牧	西郷シズ子殿	
金參千円也	故下笠時雄様	68
鶴田	下笠 シズ殿	
金參千円也	故玉麻スエノ様	72
森	荒田 今村 重吉殿	
金參千円也	故米森信子様	45
金五千円也	故中間重範様	55
触田上	中間 ナミ殿	
金五千円也	故荒田トミ様	67
中津野	今村 重吉殿	
金參千円也	故竹之内塙様	67
納屋	宮山 和博殿	
白金原	竹之内周蔵殿	79
金五千円也	故黒木シゲ様	83
金五千円也	故黒木シゲ様	
建昌	米森 淳殿	
金參千円也	故宮山純良様	67
納屋	宮山 和博殿	
白金原	竹之内周蔵殿	79
金五千円也	故黒木シゲ様	83
金五千円也	故黒木シゲ様	
錦原団地	伊東イクエ殿	

田中社会福祉協議会へ寄付

香典返し